

## 「生き抜く力」を育む保小中一貫教育

### 「旅立ちと新たな出会い、新年度へつなぐ…」



3月11日には日南中学校3年生25名が、15日には日南小学校6年生27名が、それぞれ卒業式を終え、新たな進路に向けてその第一歩を踏み出しました。平成最期の卒業式ということもあり、卒業生をはじめ、参列された方々にとっても特別な思いがあったようです。また、中学3年生にとっては、これまで一緒に過ごした仲間と別れて、それぞれの場所で新しい仲間と出会い、新たなスタートをきることとなります。日南中や日南町で学んだことを生かし、日南町のことを大切に思いながら、夢の実現に向けて自分の力を伸ばしてほしいものです。また、小学6年生は今まで日南小の最高学年として活躍してくれましたが、4月からは日南中の1年生として、2・3年生の後ろ姿を見

ながら、早く中学校生活に慣れ勉強に部活動にしっかり取り組んでほしいと思います。

4月は、たくさんの出会いがあり、いろいろなことがスタートする季節です。子どもたちも、気持ちを新たにして新年度の目標を決めて頑張ろうとします。その子どもたちの頑張りを日南町全体で、しっかりと応援していきたいと考えています。町民の方々には、学校行事や学習支援などの学校支援ボランティアをはじめ、いろいろな場面で子どもたちを支えていただけたらと思っています。

今年度も、広報にちなんや防災無線、ちゃんねる日南などで学校の様子や子どもたちの頑張る姿などを情報発信していきますので、子どもたちの活躍を楽しみにしてください。また、機会がありましたら学校にお越しいただき、実際活動している様子も見ていただきたいと思います。



## にちなん子ども応援隊だより No. 71



こんにちは。にちなん子ども応援隊です。

平成30年度も終わり、小中学校共に卒業式を無事終え、卒業生たちが巣立っていきました。あんなに小さかった児童・生徒も心身共に成長し、見ちがえるほどになりました。微力ながらも、応援隊の一員として、そばで見守れたことをほこりに思います。本当に楽しいひと時をありがとう。

さて、今回は自宅ですべていただいたボランティア活動を紹介します。

2学期の終わりに、図書館司書さんから「貸し出し冊数、千を表す径40cmの花を作成してほしい」

という依頼がありました。これは、児童が今何冊借りているか誰にでも一目で分かるようにするというもので、さらにもっと借りてもらいたいとの思いから発案されました。この作成は、自宅ですべていただきました。なかなか学校に来られない方でもできる内容のものです。

昨年度1年間、ボランティアの方々には大変お世話になりました。どうか新年度も引き続きお世話になりますと共に、随時ボランティアの募集をしていますので、新しい方・未経験の方もぜひご連絡ください。お待ちしております。

お問い合わせ 教育委員会 0859-82-1118

